



愛媛県倫理法人会 南予地区単会 モーニングセミナー

モーニングセミナーは倫理法人会の活動の柱で、学びと情報交換の場です！
活力あふれる各単会のモーニングセミナーに、是非、お越しください。



八西 準倫理法人会の
モーニングセミナー
日時/火曜日 午前6:30~7:30
会場/センチュリーホテルイトー
八幡浜市天神通り1
TEL 0894-22-2200



宇和島市 倫理法人会の
モーニングセミナー
日時/水曜日 午前6:30~7:30
会場/宇和島第一ホテル
宇和島市中央町1-3-9
TEL 0895-25-0001



大洲 倫理法人会の
モーニングセミナー
日時/金曜日 午前6:00~7:00
会場/愛媛舗道会館
大洲市中村231
TEL 0893-24-2155

南予地区単会 活動報告

宇和島市倫理法人会

和霊公園のトイレ掃除

令和6年6月2日(日)恒例の和霊公園の早朝清掃を行いました。
一年で最もすがすがし時期、きもちのよい活動となりました。
今月は4人と少なめだったのですが、当初から参加されている方から、以前はこのくらいの人数だったので少し懐かしい感じがしましたとの話を頂きました。
まだ参加されたことのない方、是非一度ご体験ください、未会員の方も大歓迎です。
毎月第1曜日曜午前6:30より行っています。
参加ご希望の方は、ゴム手袋・長靴持参の上、直接現地へお越しください。

大洲喜多倫理法人会

令和6年度倫理経営講演会 開催

当会では「令和6年度倫理経営講演会」を2月15日に開催し32社45名の方に参加頂き、講師としてお越し頂いた 法人局法人スーパーバイザー 中崎行雄氏に「経営力を磨く 一時代が求める心の経営ー」をテーマに講演して頂きました。
講演に先立ち事業体験報告として福岡県つくし倫理法人会宮崎耕一相談役に「最高のリーダー正しさより明るさ」と題し、父親の借金を抱えながら「倫理経営の実践」を知り経営状態や人間関係が改善され、借金を返済し従業員への給与も改善する事が出来た事を報告されました。

中崎氏の講演では、今年当初に発生しだいな地震後に復興の為、目標を定め「苦難観・人生観・仕事観」を考えながら褒められる努力をすることをテーマに沿ながら講演を進めて頂きました。事業体験報告と共に「心の実践・心の経営」について強く述べられたことが印象に残りました。

八西準倫理法人会

「心にプラスワンCMコンテスト」収録

例年南海放送ラジオで放送される「心にプラスワンCMコンテスト」、我が八西準倫理法人会は少ないスタッフながら、例年ユーモア溢れる内容で好評を得ています。
今回は、世界的に広まっているアニメ「スラムダンク」と、八幡浜・大洲も舞台の一部となった「スズメの戸締まり」を組み合わせてモチーフにしようと話がまとまり、高橋事務長が数分で台本作成。精鋭3人で意気揚々と南海放送スタジオでの音源収録に臨みました。
「安西先生、モーニングセミナーがしたいです。」「最後まで、朝起きを捨てちゃいかん。あきらめたらそこで試合終了だよ。」「スラムダンクか！ 今やつたら、すずめの戸締まりやろ！」
「戸締りしてから、火曜6時半は、『八西準倫理法人会！』」「チュン、チュン！」
息もピッタリ、時間もバッチリ、一発でOKが出て、アッという間に収録完了。さすが芸達者の精鋭達、と自己満足しながら結果発表を楽しみに待ったのですが、小規模単会故の寂しさで組織票が伸びず上位入賞は叶いませんでした。
でも、「山椒は小粒でもピリッと辛く」弱小単会ながら少数役員が一致団結し、倫理の学びを深めるモーニングセミナー充実と、精一杯の普及活動を続けています。今後も倫理の原点を実践しながら会員増強に努めて参りたいと、頑張っております。

令和6年7月25日発行 南予地区特集号

発行所／一般社団法人 倫理研究所 愛媛県倫理法人会 会長／仲田 英里
事務局／〒790-0878 松山市勝山町1丁目10-1 松山共栄火災ビル6F
TEL 089-987-7025 FAX 089-987-7026
E-mail info@rinri-ehime.jp https://www.rinri-ehime.jp/

愛媛県倫理法人会
会長 仲田 英里



『明るい明日へ近づくために共に学ぶ』

西日本豪雨から六年が過ぎ、南予全体の復興は進んでいるように思われますが、地域の方々に残る心の傷が癒えるのにまだまだ先だらうと七夕が近づくといつも思わずにはいられません。

そんな中でも、倫理の活動に力を注いで下さっている倫友たちに心より感謝申し上げます。

今年度、「明朗・愛和・喜勵」のテーマを掲げ{いつも明るく}をサブテーマに掲げました。

生まれて來るのが一人なら、亡くなるときもひとりです。でも人生、生きていくのに一人では生きていけません。「笑って過ごすも一生、泣いて過ごすも一生」という言葉があります。私が時々思う事それは、何のために私がいるのだろう。母としての立場を離れ經營者として、又倫理法人会の県会長としての役割を考えずにはいられません。私には大きいことは出来ない

としても私にしか出来ない役割があるはず。私だけでは無くこの世に生受けている人すべて役割があるはずです。私は經營者として、社員に恥ずかしくない生き方や經營をしたいと思っております。その為、法人会にて自分を磨き高める努力を惜しむ事ない日々を送りたい。亡き母が私に良く「人間、死ぬまで勉強」と言っていましたが正にその通りであると最近つくづく思います。

良き気づきを得る為、良き判断をする為にまずは純情な心で物事を見、明るく笑顔で向かう事、理屈では分かっているのですがなかなか実践できていないのが現実です。
少しでも実践していくために、モーニングセミナーへ通い自分を見つめ直しています。私に力を分けてくれている倫友の皆様、どうか少しでも明るい明日へ近づくために共に学んでいける事を願っています。

愛媛県倫理法人会南予地区
地区長 田中 繁幸



『1,000分の1の確率』

倫理法人会との出会いは、人それぞれ様々だと思います。やはり一番多いのが誰かからのご紹介ではないでしょうか。幾つになっても人間は、学び続けるという事はとても大切で学びを止めてしまうと人間の成長は、そこで止まってしまう。世の中には様々な研修や書籍等々沢山の情報が飛び交っております。それを受講し、本を読みましたとどれだけの事が自分の身に着いているかと思ったらあまり落ちていないことが多いのでないでしょうか。そこで重要なのが「何処で」、「誰と」、「何を」学ぶかが大切なではないでしょうか。まさにこの純粋倫理がこれなのです。毎朝心を決めて少し早い朝起きを学びたいと思ったら全国何処にいてもモーニングセミナーが毎日開催されています。会場に行つたものなら全然知らないところの単会でも満面の笑顔と元気の良い挨拶でお出迎えをしてくれ、元気と勇気をいただけます。その空間で明朗、愛和、喜勵、純情な仲間、倫友とともに学ぶ時を過ごす。「誰と」、日々私達の暮らし道の中で当たり前の

事が当たり前に出来ない世の中で「万人幸福の栄」を基に心の指針を正していく。「何を！」です。この事を何回も何回も同じことを繰り返し繰り返し行うことで、今自分に起きている様々な苦難を乗り越えて行くのだと思います。又、この純粋倫理に導かれていかなかったら今の自分の成長はないし、出会えなかったであろう方々にも出来ることが出来たのではないかでしょうか。その沢山の純粋倫理の出会いの中である方に教えていただいた言葉で倫友の方々にお伝えしたい言葉があります。1つ目「恭検己」意味は、頼ましく。2つ目は「0(ゼロ)が一番大切！」。3つ目「自分を磨く」。4つ目「人の知恵を借りてみよう」。この4つです。1,000分の1の確率で導いていただき純粋倫理を実践体験したことで自分が変わり気づいたことをまた誰かに1,000分の1の確率でお伝えすることが日本創世の為に、たったひとりで始めた丸山敏雄創設者の倫理運動の思いを1,000分の1の確率で受け継がれたのが私達の知つてしまつて伝えるのが使命なのではないでしょうか。これからも美しい国日本、世界、地球、宇宙の実現のために！

1日のはじまり方で、意識が変わる。人が変わる。

朝活のススメ

モーニングセミナー&活力朝礼 まず、経営者から変わってみませんか？

1日1項の「職場の教養」は朝礼用のテキストとして
全国で多くの企業が活用しています。

「職場の教養」のお申し込み・お問い合わせは
愛媛県倫理法人会まで

愛媛県倫理法人会

南予地区

会員企業紹介

南予の元気は倫理法人会から！



八幡浜市 大島の風景



宇和島市街地



臥龍山荘 不老庵



宇和島市
倫理法人会
事務長

株式会社チェリッシュスタジアム 宇和島市川内甲1079-9 TEL0895-26-2270

(株)チェリッシュスタジアム

大谷 晶一 さん

①株式会社チェリッシュスタジアム

カレーハウスCoCo壱番屋とつけ麺専門店「麺鮮醤油房 周月」の2店舗を運営し、地域に愛される飲食店経営を展開しています。2024年7月には新店舗「周月フレスピオ大洲店」をオープンし、さらなる事業拡大を目指します。

コワーキングスペース「UWAJIMA QUEST」では、貸しスペースとしてだけでなく、地域活性化プロジェクトにも積極的に取り組んでいます。段畠じゃがいもの栽培・販売や、中小企業のデジタルマーケティング支援など、地域貢献に繋がる活動を展開しています。「食とデジタルの力で四国を輝かせる」というビジョンのもと、食を通じて地域の魅力を発信し、デジタルの力で地域活性化に貢献する、地域密着型企業として邁進しています。

②大洲市つけ麺の名店「周月」初上陸！地元醤油で作るこだわりの一一杯

2024年7月1日、愛媛県大洲市つけ麺の名店

「麺鮮醤油房 周月フレスピオ大洲店」が新規オープン！

住所: 愛媛県大洲市徳森281-1 定休日: 水曜日
営業時間: 11:00~22:00(21:30ラストオーダー)

松山に本店を構える周平らーめんのフランチャイズブランド「周月」は、国内7店舗、海外5店舗を開拓する人気店です。今回オープンする大洲店は、愛媛県内初出店となります。こだわりのポイントは、地元大洲の老舗醸造所「梶田商店」の醤油を使った奥深い味わいのスープ。100%国産小麦を使用した自家製麺と化学調味料不使用の優しい味わいは、お子様や健康志向の方にもおすすめです。

会社ビジョン「食とデジタルの力で四国を輝かせる」のもと、本部であるアザース株式会社のサポートを得ながら、国内外、海外への店舗展開を進めてまいります。



八西
準倫理法人会
副会長

株式会社 四国刷子工業

八幡浜市保内町宮内1-518 TEL 0894-36-0910



(株)四国刷子工業 代表取締役社長

山内 裕司 さん

私の父親が、昭和42年12月、八幡浜市保内町で、歯ブラシ製造業として、株式会社四国刷子工業を創業しました。

創業時は、ホテル旅館用の使い捨て歯ブラシの製造販売でしたが、平成10年頃より、家庭用歯ブラシも製造販売開始しました。

家庭用歯ブラシにおきましては、スーパーやドラッグ向け、歯医者さん向けの歯ブラシを製造していますので、より品質、効能が要望されます。どうすれば、お客様が望まれる効果、効能、品質が出来るのか、日々、社員一同考えながら製造しております。

又、自社内でプラスチック成形、植毛、包装までの一貫生産を行っていますので、新商品の立ち上げ、生産の変更においても、今まで培った自社技術によってスムーズに対応できます。ホテル用の歯ブラシにおいても、長年の信用と、一貫生産の強みで評価していただいているます。

今、歯周病菌が全身に及ぼす影響が取りざたされており、歯磨きの磨き方等が大きく見直されています。我々も、少しでも手助けできるように頑張っております。八西準倫理法人会には、発足当時から参加しております。出席率は非常に悪いのですが、未だに会員として参加させていただいている。なぜ辞めなかつたのか、自分でも不思議です。

次年度、会長として、ゆっくり、楽しく、気楽に考えながら参加させていただこうかと思っております。倫理とは？



大洲喜多
倫理法人会
幹事

叶石材株式会社

大洲市大洲421 TEL 0893-24-2314



叶石材株式会社 代表取締役

叶 豊 さん

当社は石材加工メーカーです。創業1617年(元和3年)私で14代目となります。長ければ良いとも限りませんが、407年に及ぶ歴史を紡いだ各代を担当した先祖に対する誇りを持っています。

先の2018年(H30)年7月7日大水害から派生した工場移転も2023年には、8割がた終了しました。製造商品は主として墓石関連ですが、他に記念碑、庭石全般、建築石材等も制作しています。この地域の人口減少や中国の大感染症から大きく変化している葬送文化の影響もあり、石材業界は決して無くならない業種ではあるけれども、需要の減少、コストの悪化、次世代の担い手不足により、先細りの産業となっています。

倫理の教えの一つ、先祖への感謝として「墓参り」の実践が有りますが、その対象物の製造を担う業界の一員として、過去の自分を変え、生き残れる1社として励みたいものです。

またジョブを離れたライフワークとして「おすくな社中」と呼称する団体にて、大洲少彦名神社に関する「参籠殿復活大補修」終了、「薬草園整備」実践中、「一寸法師伝説勉強会(仮称)」計画中、少彦名命を祭る諸団体との交流などの実践を行っていますが、他単会も含めた倫友からのご協力も頂いています。

